
学校だより 平成２８年度田村市立古道小学校

古道
【 第 ３ 号 】 平成２８年 ５月１１日（水）発行 文責 校長 平塚 裕二

4/24 の日曜日に今年度最初の授業参観・学級懇談

会・PTA 全体会・PTA 各専門委員会等を行いました。

日曜日にも関わらず９７％の高い出席率でした。ご多用の中ご参加頂き感謝いたします。

特に 1 年生にとっては初めての授業参観で、親御さんの顔を見てうれしそうに

ほほえむこどもたちの顔がとても印象的でした。

参観後は PTA 全体会、各専門

委員会が行われ、今年度の計画

について話し合われました。

4/26には児童会も総会を行い、今年度の活動計画の話し合いを行いました。

本校児童会は、同じ委員会に通年所属して活動を行うの

で、委員会の活動もじっくり行うことができます。それ

だけに、活動計画にも様々な質問や要望が出され、みん

なで学校生活を楽しく、よりよくしていこうとする意欲

が伝わってきました。

本校では、2014年から

3~6 年生が毎週木曜日

の朝の時間に「新聞スクラップ」に取り組んでいます。その取り組

みの様子を読売新聞社が取り上げて下さいました。（4/26発行）

新聞を読む子ほど学力が高いとも言われますが、本校の特色

ある取り組みの１つとして、継続させて行きたいと思います。

＊ 5/12には、FTVも取材に来校予定です。（放映日は未定）

また、4/27 には、福島中央テレビ（FCT）「ゴジてれ Chu ！」の

中の「希望」にて、本校の元気な１年生の様子が放映されました。

たっぷり 2 時間かけての撮影でしたが、１年生は緊張するこ

ともなく、いつも通りに自然のままの元気のよさや笑顔を見せ

てくれました。



4/26 に１・２年生が岩井沢小の１・２年生と一緒に船引町の「ゆう

ゆうランド片曽根」に生活科の見学学習に行ってきました。

当日は天候にも恵まれ、2年生を班長さんとして、ゆうゆうランドの遊具で岩井沢小のお友達と仲良く遊んできました。

遊具に乗る時に 1年生の吉田七菜さんは、

「けんかにならないよう数を数えながら乗ったよ。」

と、子どもたちは仲良く過ごすための配慮を自然に行いながら遊んでいたようです。

その後、岩井沢小にて給食も一緒に食べてから学校に戻ってきました。

統合を来年に控え、昨年度以上に岩井沢小のお友達と交流を深め、オール都路の気

持ちで、これからも仲良く学習活動を送れることを期待しています。今後も各学年で岩井沢小さんとの交流活動

を実施する予定です。

5/6 に平成 28 年度の第 1 回学校評議員会を行い、今年度の学校評議員の方々へ委嘱状をお渡しすると

共に、今年度の学校運営についての意見を伺いました。

学校評議員は市教育委員会教育長から委嘱された方々で、地域に開かれた学校づくりを推進するため

に、学校教育全般についてご意見やご支援を頂きます。1年間よろしくお願いします。

＜平成 28 年度 古道小学校 学校評議員＞

氏 名 役 職 名 等 氏 名 役 職 名 等

今泉 清司 様 元都路行政局長 加藤 久生 様 ＰＴＡ会長

橋本 ハマ子 様 主任児童委員 坪井 都一 様 前都路地域行政区長連合会長

吉田 隆昌 様 人権擁護委員 渡邊 世子 様 元郡山養護学校長

5/8に須賀川市にて実施された「第３５回親和会大会」において、

古道ソフトボールスポ少がみごと優勝し、優勝旗と優勝盾を持ち帰ってきました。

他のスポ少の子たちだけでなく、全校児童の励みにもなります。

おめでとうございます。

学校では 5 月 21 日（土）実施予定の運動会にむけての練習が

本格的に始まりました。子どもたちも古道小学校として最後の

運動会を盛大に盛り上げようと練習を頑張っています。

どうか、地域のみな様もお誘い合わせの上、子どもたちと共に、

楽しい 1 日を過ごして頂ければと思います。

たくさんの方々のお越しをお待ちしております。 ＜子どもたちが考えた運動会のスローガン＞


